



# Le Saint-Siège

---

## BÉATIFICATION DE MÈRE TERESA DE CALCUTTA

JEAN-PAUL II

### ANGÉLUS

*Journée mondiale des Missions*

*Dimanche 19 octobre 2003*

J'offre mes salutations cordiales aux pèlerins de langue anglaise, en particulier ceux venus d'Inde et des États-Unis. Que l'exemple de Mère Teresa puisse accroître votre amour du Seigneur et inspirer un service toujours plus grand à l'égard des personnes dans le besoin.

Je salue les pèlerins de langue macédoine.

Je salue les pèlerins de langue albanaise.

Je salue les pèlerins provenant d'Italie, d'Europe et du monde entier, en particulier les Missionnaires de la Charité et tous ceux qui collaborent à leurs côtés dans le service aux plus pauvres.

En nous préparant à présent à la récitation de l'Angélus, rappelons que la Très Sainte Vierge Marie a toujours été le modèle de Mère Teresa, que ce soit dans la prière ou dans l'action missionnaire. Grâce à l'intercession de la nouvelle Bienheureuse, que la Vierge nous obtienne de progresser dans l'amour de Dieu et du prochain.

